

Medienmitteilung

Bern, 11. Februar 2016 / ingf

Insel Gruppe AG: Wechsel in der Kommunikation

Mediensprecher Markus Hächler (59) wechselt vom Inselelspital ins Spital Emmental.

Markus Hächler ist seit 2005 Mediensprecher und stellvertretender Leiter Kommunikation im Universitätsspital Bern, seit 2014 zusätzlich für die Spitäler der damaligen Spital Netz Bern AG und seit 1. Januar 2016 für die neue Insel Gruppe AG. Er verlässt die Insel Gruppe AG per Ende Juni 2016. Ab 1. Juli leitet er die Kommunikation bei der Regionalspital Emmental AG.

Die Insel Gruppe AG dankt ihm für seinen grossen Einsatz und wünscht ihm alles Gute für die neue Herausforderung!

Bildlegende:

Von Bern nach Burgdorf: Mediensprecher [Markus Hächler](#) verlässt das Inselelspital nach bald 11 Jahren. (Foto: Tanja Läser)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Franziska Ingold, Leiterin Kommunikation Insel Gruppe AG, 031 632 12 17 (ruft zurück)